

Annonce de Noël

Au premier commencement

Au premier commencement,
les ténèbres couvraient la terre.
Dieu prit la parole et dit :
« Que la lumière soit ! »
et la lumière fut.
Mais les hommes ont préféré les ténèbres
à la lumière.
Au second commencement
Dieu garda le silence,
il fit éclore son Verbe.
La lumière véritable qui éclaire tout homme
parut en ce monde,
et les ténèbres n'ont pu la submerger.

**Au commencement, le Verbe était Dieu.
Le voici le Sauveur du monde.
Il est né.**

Il est né dans le creux d'une grotte obscure,
ternissant l'éclat des grandeurs hautaines.
Il est monté sur le lampadaire de la croix,
attirant à lui les hommes de l'ombre.
Il est descendu aux entrailles de la terre,
tenant dans ses mains les feux de la jeunesse.
Il a gravi les sentiers du ciel,
semant sur l'univers les rayons de sa gloire.

**Au commencement, le Verbe était Dieu.
Le voici le Sauveur du monde.
Il est né.**

Tournez vos pas vers une étoile.
La vérité sourit au bout du chemin.

Penchez vos yeux vers la lumière.
L'espérance grandit au chevet de l'Enfant.

Tendez l'oreille à son silence.
Une Parole neuve émerge d'un berceau.

Offrez vos fronts à sa caresse.
Un souffle sans violence emplit l'immensité.

Gardez au cœur cette merveille.
Une aurore inconnue accourt au fond des nuits.

Voici le temps des renaissances.
Voici le Premier-né !

Au commencement, le Verbe était Dieu.
Le voici le Sauveur du monde.
Il est né.

CFC (f. Jean-Yves)